

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pada hasil penelitian yang berjudul Studi Komparasi Hasil Belajar Qur'an Hadits Siswa yang Berlatar Belakang Pendidikan MI Dengan SD di Kelas VIII MTs NU Raudlatut Tholibin Jekulo Kudus yang dilakukan oleh peneliti maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Hasil belajar siswa kelas VIII yang berasal dari MI di MTs NU Raudlatut Tholibin termasuk dalam kategori sedang pada mata pelajaran Qur'an Hadits, hasil tersebut dapat diamati dari nilai rata-rata yang diperoleh siswa. Pada nilai angket, rata-rata nilai siswa adalah 58,57 dengan standar deviasi 11.08409 dan siswa yang memperoleh nilai kategori sedang dengan interval $47,49 \leq X < 69,66$ sebanyak 14 siswa dari 21 siswa (66,7%).

Sedangkan pada nilai rapor, rata-rata nilai siswa adalah 80,00 dengan standar deviasi 3.36526 dan siswa yang memperoleh nilai kategori sedang dengan interval $76,63 \leq X < 83,37$ sebanyak 13 siswa dari 21 siswa (61,9%).

2. Hasil belajar siswa kelas VIII yang berasal dari SD di MTs NU Raudlatut Tholibin termasuk dalam kategori sedang pada mata pelajaran Qur'an Hadits, hasil tersebut dapat diamati dari nilai rata-rata yang diperoleh siswa. Pada nilai angket, rata-rata nilai siswa adalah 61,57 dengan standar deviasi 10.48609 dan siswa yang memperoleh nilai kategori sedang dengan interval $51,09 \leq X < 72,06$ sebanyak 20 siswa dari 35 siswa (57,1%).

Sedangkan pada nilai rapor, rata-rata nilai siswa adalah 79,25 dengan standar deviasi 4.09334 dan siswa yang memperoleh nilai kategori sedang dengan interval $76,63 \leq X < 83,37$ sebanyak 22 siswa dari 35 siswa (62,9%).

3. Hasil perbandingan hasil belajar Qur'an Hadits siswa kelas VIII dari MI dan SD di MTs NU Raudlatut Tholibin adalah tidak ditemukan adanya perbedaan yang signifikan antara hasil belajar Qur'an Hadits siswa kelas VIII dari MI dan SD, baik dari hasil nilai angket maupun nilai rapor. Hal ini dapat diketahui dari nilai Sig. (2-tailed) pada hasil nilai

angket sebesar $0,315 > 0,05$ sehingga hipotesis adanya perbedaan antara hasil belajar siswa antara siswa lulusan SD dan siswa lulusan MI pada mata pelajaran Qur'an Hadits di kelas VIII MTs NU Raudlatut Tholibin ditolak.

Demikian pula pada nilai rapor, nilai Sig. (2-tailed) pada hasil nilai rapor sebesar $0,486 > 0,05$ sehingga hipotesis adanya perbedaan antara hasil belajar siswa antara siswa lulusan SD dan siswa lulusan MI pada mata pelajaran Qur'an Hadits di kelas VIII MTs NU Raudlatut Tholibin ditolak.

Dari kesimpulan di atas perlu ditelusuri lebih lanjut lagi bagaimana kurikulum peserta didik asal MI dan kurikulum peserta didik asal SD pada sekolah terdahulu untuk memperoleh data penelitian yang lebih empiris dan untuk mengembangkan penelitian yang telah penulis lakukan.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang penulis laksanakan di MTs NU Raudlatut Tholibin tentang “Studi Komparasi Hasil Belajar Qur'an Hadits Siswa Yang Berlatar Belakang Pendidikan MI Dengan SD Di Kelas VIII MTs NU Raudlatut Tholibin Jekulo Kudus” maka penulis ingin memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Kepada Guru/Pendidik

Berdasarkan penelitian yang penulis lakukan terbukti bahwa tidak terdapat perbedaan antara hasil belajar siswa alumni SD dengan siswa alumni MI pada mata pelajaran al-Qur'an Hadits. Sebagai pendidik di madrasah tersebut lebih ditingkatkan kembali sistem pembelajaran yang aktif supaya siswa bersemangat dalam pembelajaran ini, kemudian guru lebih membimbing, mengarahkan, melatih, dan mengajarkan siswa dalam meningkatkan mutu pendidikan terutama pada mata pelajaran al-Qur'an hadits

2. Kepada Pihak Madrasah

Pihak sekolah harus lebih mengontrol para guru dalam kegiatan pembelajaran supaya terciptanya pembelajaran yang efektif dan efisien.

3. Kepada Orang Tua

Sebagai orang tua harus lebih membimbing dan mengawasi anak-anaknya supaya lebih giat dalam belajar

agar hasil belajar mereka lebih meningkat dan orang tua juga harus menuntun anaknya dalam kegiatan yang positif terutama dalam memahami mata pelajaran al-Qur'an hadits

4. Kepada seluruh siswa dan siswi MTs NU Raudlatut Tholibin

Diharapkan untuk siswa dan siswi MTs NU Raudlatut Tholibin agar selalu meningkatkan hasil belajar semaksimal mungkin dan mengamalkan isi kandungan yang ada pada mata pelajaran al-Qur'an hadits dalam kehidupan sehari-hari sehingga terwujudnya manusia yang sempurna.

Kemudian untuk siswa alumni MI lebih ditingkatkan kembali kualitasnya dan harus mampu bersaing dengan siswa alumni SD khususnya pada mata pelajaran al-Qur'an hadits.

Dengan itu, diharapkan hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan dan referensi bagi semua pihak yang terkait dalam penelitian ini.

